

Reiseinfo | Travelling and Accomodation Info



**CALIFORNIA
WINDSURF CUP**



California Windsurf Cup Westerland/Sylt

Reiseinfo | Travelling and Accomodation Info

California Windsurf Cup @ Summer Opening Sylt

18. bis 21. Mai 2024

26.03.2024

	<p>California Windsurf Cup Westerland/Sylt Datum: 18. bis 21. Mai 2024 Ort: Brandenburger Strand, Westerland, Sylt</p>	<p>California Windsurf Cup Westerland/Sylt Date: May 18th to 21st, 2024 Venue: Brandenburger Strand, Westerland, Sylt</p>
1.	UNTERKÜNFTE UND ÜBERNACHTUNG	SLEEPING AND ACCOMODATION
1.1	<p>Fahrerlager</p> <p>In ca 1000m Entfernung steht für alle Teilnehmer direkt hinter dem Deich ein kostenloser Parkplatz zum Übernachten zur Verfügung. Über Tag ist das Parken (mit vom Veranstalter ausgestellttem Parkschein) auf dem Brandenburger Platz möglich.</p>	<p>Competitors Camp</p> <p>There is a free parking lot for all participants directly behind the dyke about 1000m away. During the day, parking (with a parking permit issued by the organizer) is possible on Brandenburger Platz.</p>
1.2	<p>Einen Parkplatz weiter, an der Westerstraße, sind kostenlose Duschen bereitgestellt. Auf der Promenade, sowie im Sunsetbeach befinden sich die öffentlichen Toiletten.</p> 	<p>Free showers are available one parking lot away, on the "Westerstraße". Public toilets are located on the promenade and in the "Sunsetbeach".</p> 

1.3	<p>Unterkünfte</p> <p>Es wird empfohlen ein Hotel oder Appartement zu buchen. Die Insel Sylt bietet eine große Auswahl an Übernachtungsmöglichkeiten in verschiedenen Preissegmenten.</p> <p style="text-align: center;">Insel Sylt Tourismus Service Tel.: +49 (0) 4651 / 9980 Mail: urlaub@insel-sylt.de Webseite: http://www.westerland.de</p>	<p>Accommodation</p> <p>It is recommended to book apartments or hotel rooms. Westerland offers many hotels and apartments in different price ranges.</p> <p style="text-align: center;">Insel Sylt Tourismus Service Phone: +49 (0) 4651 / 9980 Mail: urlaub@insel-sylt.de, Website: http://www.westerland.de</p>
2.	MATERIALLAGER & PARKEN	EQUIPMENT STORAGE & PARKING
2.1	<p>Die Organisatoren stellen ein Materiallager direkt am Strand von Westerland zur Verfügung. Über Nacht (21:00 – 09:00 Uhr) wird das Material von einem Sicherheitsdienst überwacht.</p>	<p>There is an equipment storage area directly at the beach in which the participants can drop off their equipment for the event. During the nights (21:00 until 9:00) guards will watch the area.</p>
2.2	<p>Achtung! Das Befahren der Promenade mit Fahrzeugen ist grundsätzlich nicht gestattet. Ausnahme: Abgabe der Ausrüstung bei Ankunft für max. 15 Minuten</p>	<p>Attention! Access to the event area with vehicles is strictly forbidden. Exeption: Equipment drop-off at arrival for max. 15 minutes.</p>
3.	VERPFLEGUNG	CATERING
3.1	<p>Auf dem Eventgelände wird eine Riders Lounge zur Verfügung gestellt. Dieser Bereich ist nur für die Teilnehmer zugänglich. Zur täglichen Verpflegung findet ihr hier ein kostenloses Angebot an Wasser und Obst.</p>	<p>There will be a Riders Lounge on the event area. Only competitors have the permission to enter this area. The Riders Lounge offers a free daily amount of water and fresh fruits.</p>
3.2	<p>Im Rahmen der Einschreibung werden Verzehr- und Getränk Gutscheine verteilt. Somit wird jedem Teilnehmer eine tägliche warme Mahlzeit nach Wahl bereitgestellt.</p>	<p>Every competitor will receive catering vouchers within the inscription. This includes receiving a hot meal of your choice every day.</p>
4.	EXTRAS	EXTRAS

4.1	Jeder Teilnehmer erhält ein kostenloses Event-Shirt. Ggf. werden weitere Goodies von Sponsoren bereitgestellt.	Each participant will receive a free event shirt. Additional goodies may be provided by sponsors.
4.2	Das Event wird von einem professionellen Kamera und Video-Team begleitet. Die Bilder werden allen Teilnehmern zur Verfügung gestellt. Bitte markiert bei Verwendung den Fotografen @hanok_upnorth, @california.windsurf.cup und @sylvt_die_insel und verwendet die Hashtags #californiawindsurfcup #vwn #partnerdersurfer #volkswagen_journey #königpilsener #chiemsee #lvm #sylvt	The event will be documented by a professional camera and video team. The images will be shared with all participants. Please tag the photographer @hanok_upnorth, @california.windsurf.cup and @sylvt_die_insel and use the hashtags #californiawindsurfcup #vwn #partnerdersurfer #volkswagen_journey #königpilsener #chiemsee #lvm #sylvt
4.3	Im Rahmen des Events gibt es jeden Abend ein Musikprogramm. Am Wochenende tritt ein DJ im großen Eventzelt bis 23:00 Uhr auf. Dies bietet eine gute Möglichkeit die Getränkegutscheine einzulösen.	There is a music program every evening as part of the event. At the weekend, a DJ performs in the large event tent until 23:00 pm. This is a good opportunity to make use of the drinks vouchers.
5.	ANREISE (PREISE/DATEN UNTER VORBEHALT!)	ARRIVAL (PRICES CAN CHANGE)
5.1	Für die Anreise bietet sich der Syltshuttle von Niebüll an. Durch die Kooperation mit dem Syltshuttle werden den Teilnehmern Rabatte geboten.	Going by Syltshuttle from Niebüll is the best option you can use. Because of our event cooperation, we can offer special deals for every competitor.
5.2	Anreise mit dem Syltshuttle (Niebüll – Westerland) Fahrplan: https://www.sylvtshuttle.de/sylvtshuttle-de/start/fahrplaene/ Jeder Teilnehmer erhält ca. zwei Wochen vor der Veranstaltung einen Rabatt-Code für den DB Bahn Sylt Shuttle per E-Mail zugesendet. Dieser Code ist individuell zugeordnet und kann nicht übertragen werden.	Arrival by the Syltshuttle (Niebüll - Westerland) Timetable: https://www.sylvtshuttle.de/sylvtshuttle-de/start/fahrplaene/ Every competitor receives a discount code for the DB Bahn Sylt Shuttle via E-mail about two weeks before the event. This code is individual and can't be transferred.

	<ul style="list-style-type: none"> - PKW (bis 6m) 77,-€ - LKW (bis 6m) 93,-€ - LKW (bis 8m) 128,-€ - LKW (bis 10m) 161,-€ - LKW (bis 15m) 241,-€ - LKW (bis 21m) 324,-€ 	<ul style="list-style-type: none"> - car (up to 6m) 77,-€ - truck (up to 6m) 93,-€ - truck (up to 8m) 128,-€ - truck (up to 10m) 161,-€ - truck (up to 15m) 241,-€ - truck (up to 21m) 324,-€
6.	WEITERE INFORMATIONEN	FURTHER INFORMATION
6.1	Anfahrtsadresse <p style="text-align: center;">Brandenburger Platz Westerland, Sylt</p>	Travel address <p style="text-align: center;">Brandenburger Platz Westerland, Sylt</p>
6.2	Tägliche News, Fotos und Ergebnisse können auf der offiziellen Website www.windsurfcup.de und auf Facebook www.facebook.com/deutscherwindsurfcup/ gefunden werden.	Daily news, photos and results can be found on the official website www.windsurfcup.de and on facebook www.facebook.com/deutscherwindsurfcup/ .
6.3	Kontaktadresse <p style="text-align: center;">Choppy Water GmbH Brammersoll 2 24235 Stein GERMANY</p> <p style="text-align: center;">Tel.: +49 (0) 4343 / 49 46 4-20 E-Mail: event@choppywater.de Internet: www.choppywater.de</p>	Contact address <p style="text-align: center;">Choppy Water GmbH Brammersoll 2 24235 Stein GERMANY</p> <p style="text-align: center;">Phone: +49 (0) 4343 / 49 46 4-20 E-Mail: event@choppywater.de Internet: www.choppywater.de</p>